

Capaian pembelajaran/ (<i>Learning outcomes</i>) Program Studi Pengembangan Industri Kecil dan Menengah sesuai dengan KKN Level 8	Capaian pembelajaran (<i>Learning outcomes</i>) Program Studi Strata Doktor Manajemen Industri Kecil dan Menengah sesuai dengan KKN Level 9
Lulusan Program Studi MPI Strata Magister yang baru lulus wajib:	Lulusan Program Studi Manajemen Industri Kecil dan Menengah Strata Doktor yang baru lulus wajib:
<p>Menguasai prinsip dan teori di bidang industri kecil dan menengah (manajemen, kewirausahaan, teknologi dan pemberdayaan) untuk memecahkan permasalahan dan isu-isu yang relevan dan mutakhir yang berkembang dan terjadi dewasa ini menggunakan metode penelitian yang relevan serta mampu mengelola riset yang hasilnya bermanfaat bagi industri dan masyarakat serta berpotensi untuk diterbitkan dalam jurnal ilmiah.</p>	
Agar dapat berperan sebagai:	Agar dapat berperan sebagai:
<p>Tenaga profesional yang siap terap dengan pengetahuan yang komprehensif (inter atau multidisipliner), serta mampu membina dan mengembangkan network di dunia akademik, usaha/kerja dan masyarakat.</p>	
Dengan kemampuan:	Dengan kemampuan:
<p>Memecahkan masalah bidang industri kecil dan menengah melalui kajian yang komprehensif dan holistik yang hasilnya bermanfaat bagi industri kecil dan menengah, maupun masyarakat.</p>	
<p>Menggunakan metode manajemen (pemasaran, keuangan, produksi, administrasi personalia dan strategik/litbang) melalui penelitian dengan pendekatan inter, atau multi disipliner untuk menghasilkan karya bermanfaat dan berpotensi untuk diaplikasi di industri kecil dan menengah.</p>	
<p>Memanfaatkan pendekatan kewirausahaan dalam pendirian dan pengembangan usaha melalui penelitian dengan pendekatan inter, atau multi disipliner untuk menghasilkan karya yang bermanfaat dan berpotensi riil diaplikasikan di industri kecil dan menengah.</p>	
<p>Menggunakan teknologi (aplikasi teknologi informasi, pengolahan produk dan pengembangan sistem/model/prototipe) melalui penelitian dengan pendekatan inter, atau multi disipliner untuk menghasilkan karya yang bermanfaat dan berpotensi untuk diaplikasikan di industri kecil menengah.</p>	
<p>Menggunakan metode pemberdayaan (potensi usaha komoditas, pengembangan ekonomi wilayah dan kelompok masyarakat) melalui penelitian dengan pendekatan inter, atau multi disipliner untuk menghasilkan karya yang bermanfaat dan berpotensi diaplikasikan secara riil di masyarakat luas.</p>	

